

Apel Pagi di Polsek Cugenang: Wujud Kedisiplinan dan Kesiapsiagaan Anggota

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

May 27, 2024 - 09:55



Polres Cianjur Polda jabaar — Sebagai bagian dari upaya meningkatkan kedisiplinan dan kesiapsiagaan, Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan apel pagi pada Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh personel Polsek Cugenang dan dipimpin langsung oleh Kapolsek Cugenang. Apel pagi yang dilaksanakan rutin ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Cugenang dalam menjaga kedisiplinan anggota serta memastikan kesiapan operasional dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dalam apel pagi tersebut, berbagai arahan dan informasi penting disampaikan kepada seluruh personel, termasuk evaluasi kegiatan yang telah

dilaksanakan dan rencana kegiatan ke depan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan apel pagi yang rutin dilakukan oleh Polsek Cugenang. “Apel pagi adalah momen penting untuk membina kedisiplinan dan meningkatkan semangat kerja seluruh personel. Ini adalah waktu bagi kita untuk memastikan bahwa semua anggota siap menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya,” ujar Kapolsek Cugenang. Dalam arahannya, Kapolsek Cugenang menekankan pentingnya kedisiplinan sebagai pondasi utama dalam menjalankan tugas kepolisian. “Kedisiplinan adalah kunci utama keberhasilan kita dalam memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat. Dengan disiplin, kita dapat memastikan bahwa setiap tugas dan tanggung jawab dapat dilaksanakan dengan baik dan tepat waktu,” tegasnya. Selain itu, apel pagi juga digunakan sebagai sarana untuk menyampaikan informasi terbaru terkait situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kapolsek Cugenang mengingatkan seluruh personel untuk selalu waspada dan responsif terhadap berbagai potensi gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi dedikasi dan kerja keras seluruh personel Polsek Cugenang. “Saya sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras rekan-rekan semua. Apel pagi ini menunjukkan bahwa kita semua berkomitmen untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat. Terus jaga semangat dan kedisiplinan ini,” ungkapnya. Kapolsek Cugenang juga mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dan kebugaran fisik agar setiap anggota dapat menjalankan tugas dengan optimal. “Kesehatan adalah modal utama kita dalam bekerja. Pastikan kita selalu menjaga kebugaran fisik dan mental, sehingga dapat memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat,” tambah Kapolsek. Kegiatan apel pagi yang rutin dilaksanakan ini diharapkan dapat terus membina kedisiplinan dan meningkatkan semangat kerja seluruh personel Polsek Cugenang. Dengan kedisiplinan yang terjaga, diharapkan Polsek Cugenang dapat terus memberikan pelayanan terbaik dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Cianjur. “Kedisiplinan adalah nilai utama yang harus selalu kita jaga. Dengan disiplin, kita bisa memberikan yang terbaik untuk masyarakat dan memastikan keamanan serta ketertiban di wilayah kita selalu terjaga,” tutup Kapolsek Cugenang. Melalui apel pagi ini, Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan memastikan setiap personel siap menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi. Kegiatan ini juga menjadi sarana penting untuk memupuk rasa kebersamaan dan solidaritas antar anggota dalam mewujudkan visi dan misi kepolisian.